



Regierungsratsbeschluss vom 29. August 2017

Anzug Christian Egeler und Konsorten betreffend Gewerbeparkkarte wieder als Anwohnerparkkarte

P155473

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Christian Egeler und Konsorten betreffend „Gewerbeparkkarte wieder als Anwohnerparkkarte“ abzuschreiben.

Begründung

Aufgrund unterschiedlicher Regelungen in den Gemeinden bezüglich der Gültigkeit von Parkkarten, sieht der Regierungsrat von der Schaffung einer kantonalen kombinierten Gewerbe- und Anwohnerparkkarte ab. Der Aufwand dafür stünde in keinem Verhältnis zum Nutzen und würde letztlich dem Anliegen der Anzugstellenden gar entgegenlaufen. Um aber die Handhabung von Parkkarten zu erleichtern, sieht der Regierungsrat vor, die physischen Karten durch die digitale Hinterlegung sämtlicher Bewilligungen zu ersetzen. Damit entfällt die Pflicht, Bewilligungen jeweils mitzuführen. Dies soll bis 2019 im Rahmen des Projekts „Kapo 2016“ erfolgen.

